
Vorabfragen der Fraktion DIE LINKE zu Fällungen auf öffentlichem Grund 

Zum Neubau Sternbrücke: Liegt dem Amt bereits eine konkrete Anfrage zu geplanten 
Baumfällungen im Zusammenhang mit dem Neubau der Sternbrücke an der Max-Brauer-Allee 
vor? Wie ist hier der aktuelle Sachstand? 


